



今年度最後のロビーコンサート  
**チューバ ～楽器の巨人～**  
 日時：3月29日 日 16:00 開演  
 会場：コピスみよしエントランスロビー  
 出演：古本大志（第21回日本管打楽器コンクール第1位）  
 料金：入場無料（立ち見）



① MYT48 と共演した福井健太さん。劇場版名探偵コナンなどのサクスを演奏している。② 2月16日に行われたザ・シンフォニエッタみよし本番公演前のミニコンサート。③ (AR対応) 議会議場で行われたロビーコンサート。初めて議場に足を踏み入れる人が多数。④ 役場庁舎1階ロビーで行われたコンサート。⑤ イムス三芳総合病院のロビーで行われた様子。バイオリンは荒井英治さん。来場者のみならず外出が困難な入院患者の皆さんにも最高の演奏を贈った。



(写真) 昨年11月2日に行われたロビーコンサート Vol.4。「常識を超える響宴」と銘打ち、三芳町の伝統芸能「竹間沢車人形」と東京フィルの首席チェロ奏者の渡邊辰紀さんが旧池上家住宅で共演。(AR対応)

interview

より音楽を身近なものに

音楽をする場所ではない病院でコンサートを行うことは面白い試みでした。大きな舞台とは違い、近くにお客様がいることで、音楽を吸収していると感じることができたのが印象深かったですね。ザ・シンフォニエッタみよしはまだ始まったばかりです。演奏者も観客も素敵な音楽に「味をしめて」もらい、今回限りではなく、こうした素敵なコンサートを継続していくことが三芳町にとって大切だと思います。

About me

荒井 英治さん

東京フィルハーモニー交響楽団ソロ・コンサートマスター。ソリストとしても大野和士やジョン・ミョンフンらの名匠と共演。



ザ・シンフォニエッタみよし誕生。

イムス三芳総合病院でロビーコンサートを行った荒井英治さんの呼びかけにより、国内外プロオーケストラの首席奏者らが楽団の垣根を越えて集結。チケットは即完売となり、音楽に対する住民の関心が高まっていることや、5回開催したロビーコンサートなどで積み上げた成果がみられました。2月16日(日)に行われた公演は2月14日(金)の大雪の影響で、前日リハーサルが満足にできませんでしたが、観客を魅了する素敵な演奏を披露。公演後、拍手がしばらく鳴りやみませんでした。(AR対応)



芸術文化をより気軽に、より身近に。

ロビーコンサート

町の各所で行われている無料のコンサート。自分の住む町を「知る」ことにもつながる、素敵なコンサートです。

ロビーコンサート。誰でも気軽に音楽を楽しめるように無料で行っているコンサートです。当初はコピスみよしのロビーで行っていましたが、今年度はコピスみよしから飛び出し、あまり文化会館に行かない人にも、身近に芸術文化に触れてもらうため、イムス三芳総合病院やウニクス三芳、さらに議会議場など町内のいろいろな場所で行うようになりました。

この「いろいろな場所」で開催することには意味があり、コンサートを観るに旧池上家住宅や議会議場などに訪れることが結果として、自分たちの住んでいる町に『どのような場所に』『何があるのか』を知るきっかけになるのです。

出演者は日本を代表するプロのアーティストばかり。竹間沢車人形保存会をはじめとした住民がプロと共演することで、町の文化レベル向上につながります。ウニクス三芳の町内全3中学校吹奏楽部の共演(MYT48)では、子どもたちだけでなく保護者、学校、企業が協力。「サポート」という形で参加し、芸術文化による心豊かなまちづくりのための大きな一歩になりました。